

## FIRMINY

## Grève des enseignants : deux écoles complètement fermées



Toutes les classes étaient fermées à l'école du Mas.

Photo illustration Progrès/Alexandre PAUZE

Judi, l'appel à la grève des personnels de l'Éducation nationale semble avoir été bien suivi à Firminy. Deux écoles (celle du Mas et celle du Stade) étaient complètement fermées (100 % des enseignants étant grévistes). À Fayol (75 % de grévistes), Chazeau (63 %) et Cordes-Barge (33 %), plusieurs classes étaient fermées. Seule, l'école Waldeck-Rousseau semblait fonctionner normalement.

## Le service minimum n'était pas en mis en place du fait des très nombreux cas de Covid-19 parmi le personnel municipal

A noter qu'une classe était également fermée à l'école privée Saint-Firmin. Le service minimum n'était pas mis en place dans la commune du fait des très nombreux cas de Covid-19 parmi le personnel municipal.

## FIRMINY

## De nouvelles spécialités au lycée Jacob-Holtzer



Le lycée est situé rue Michelet. Photo Progrès/Annie FAURE

Charles Tardy, proviseur de la cité Jacob-Holtzer, confirme que deux nouvelles spécialités seront offertes aux élèves dès la rentrée de septembre.

## Spécialité EPPCS, quatre heures en première et six heures en terminale ; et spécialité SES confirmée après avoir été testée

« C'est un vrai atout pour l'établissement avec un impact positif sur le nombre d'élèves. La spécialité EPPCS, éducation physique, pratiques et cultures sportives, ne sera dispensée que dans deux lycées de la Loire et elle est susceptible d'attirer les élèves ayant une réelle appétence pour la pratique sportive. Cette spécialité leur permettant d'envisager diverses orientations : enseignement, éducateur sportif,

loisirs, management de la santé et du bien-être ou de la protection des personnes. En plus d'une pratique physique supérieure il y aura aussi des apports théoriques comme la physiologie du corps. Quatre heures en classe de première et six heures en terminale.

L'autre spécialité, SES, sciences économiques et sociales, était déjà proposée cette année à titre provisoire, elle est dorénavant confirmée. Cette spécialité ouvre le panel de formation dans un lycée qui avait, jusqu'à présent, une vocation plus scientifique.

## Au total ce seront huit spécialités offertes

Au total ce seront huit spécialités offertes aux élèves : sept sur le site du lycée et une en réseau, Humanité Littérature et Philosophie, avec le lycée Camus. »

## UNIEUX

## Cinéma Quarto : « Renouer avec nos animations »

Malgré deux années de crise sanitaire, le cinéma Quarto s'en tire plutôt bien avec un volume d'entrées proportionnellement très satisfaisant. Son public demeure au rendez-vous, tout comme son équipe. Entretien avec Sophie Larue, sa directrice, et Corinne Cabut, adjointe à la culture.

## Sophie Larue, quel bilan tirez-vous de l'année 2021 ?

« Il est flatteur si l'on ramène le nombre d'entrées aux seuls mois d'ouverture pleine. Certes, le volume d'entrées, d'une année plus que tronquée, a chuté si on le compare à 2019 mais il est remarquable sur cinq mois. En 2019, nous avions enregistré 22 705 entrées. En 2020, avec une fermeture totale au printemps à cause du Covid-19, conjuguée à une réouverture jaugée et à une re-fermeture à l'automne, notre nombre d'entrées avait baissé d'environ 60 %, à 7 971 entrées.

## « Les chiffres démontrent, malgré la crise et les contraintes sanitaires, que notre public répond toujours présent »

La fréquentation est restée très satisfaisante durant les courtes périodes d'ouverture. En 2021, sachant que le Quarto est demeuré fermé jusqu'au 19 mai et durant notre habituelle coupure estivale de deux mois, nous avons enregistré 12 267 entrées, c'est exceptionnel pour cinq mois d'ouverture pleine. La fréquentation est restée remarquable au vu des contraintes telles l'obligation du Pass sanitaire, le port du masque, les jauges. Et l'interdiction de consommation de pop-corn. Et s'est ajouté l'anéantissement de notre programmation en faveur des scolaires. »

## Le volume des entrées de septembre à décembre est particulièrement révélateur au Quarto ?

« En effet, si l'on considère la seule période de septembre à décembre (de la rentrée scolaire jusqu'aux fêtes de fin d'année), les chiffres sont

« Le cinéma Quarto peut compter sur le dynamisme de son équipe pour faire vivre le cinéma à Unieux. Durant tous ces derniers mois de tourmente, le Quarto s'est appuyé sur l'investissement indéfectible de toute son équipe.

## « Le Quarto présente l'avantage de disposer d'une vaste salle, avec une capacité totale de 365 fauteuils »

Mick, Grégory, Nadia et Sophie n'ont pas ménagé leurs efforts en restant toujours flexibles et réactifs face à chacune des nouvelles contraintes occasionnées par les différents protocoles sanitaires et sans cesse renouvelées. L'accueil au Quarto s'est toujours effectué en toute sécurité pour le public. Par ailleurs, le Quarto présente l'avantage



Toute l'équipe du Quarto espère renouer rapidement avec ses animations comme à l'occasion d'Halloween Photo Progrès/Patrice DEVILLE

encore plus parlants avec 8 525 entrées en 2019, 2 119 entrées en 2020 et 8 678 entrées en 2021 !

## « Les bons chiffres de 2021 se justifient également par notre nouveau partenariat avec Véo »

Ils démontrent, malgré la crise et les contraintes imposées, que notre public a toujours répondu présent. Les bons chiffres de 2021 se justifient aussi de par notre nouveau partenariat avec Véo, lequel nous procure une grande qualité de films (récents ou en avant-première), et l'acquisition de nouveaux matériels (sonorisation et projecteur laser). »

## Que dire du ressenti de l'équipe ?

« Nous restons satisfaits, le lien avec notre public est intact. À ces derniers chiffres, nous aurions aimé voir ce que cela aurait donné sans la crise, quelle progression nous aurions été en mesure d'atteindre.

Sinon, nous n'avons pas perçu de stress chez nos spectateurs qui continuent à venir sans appréhension, c'est une marque de confiance réitérée. Et notre public en journée, surtout composé de seniors, est un moteur pour nous et il nous incite à sans cesse aller de l'avant ! »

## Quels sont vos projets pour le Quarto ?

« Nous avons hâte de retrouver une véritable liberté de programmation pour remettre en œuvre l'événementiel du Quarto. Nous souhaitons réactiver les animations thématiques (Halloween, Saint-Valentin,...) liées aux films à l'affiche qui nous manquent, qui procurent une valeur ajoutée au Quarto. Par ce biais, nous apportons une dimension festive au 7<sup>e</sup>-Art. »

Cinéma-Théâtre le Quarto : 5, rue Jean-Jaurès, Unieux. 04.77.61.01.05. Courriel : cinemaquarto@unieux.fr Facebook : @quarto Ville d'Unieux

## Les films qui ont cartonné

- ▶ 1. *En Canto*, film d'animation, 694 entrées.
- ▶ 2. *Les Tuch 4*, comédie, 533 entrées.
- ▶ 3. *Tous en scène 2*, film d'animation, 529 entrées.
- ▶ 4. *Spider Man*, 406 entrées.
- ▶ 5. *Le Loup et le Lion*, aventure famille, 391 entrées.
- ▶ 6. *Les Bodin's en Thaïlande*, 361 entrées.

## Une équipe investie au service du ciné



Sophie Larue, directrice du Quarto, et Corinne Cabut, adjointe à la culture. Photo Progrès/Patrice DEVILLE

de disposer d'une vaste salle, avec une capacité totale de 365 fauteuils dont 8 PPMR (personnes à mobilité réduite), qui peut plus facilement se prêter à la mise en place des

jauges, ce qui contribue grandement à rassurer son public. Toute l'équipe a su maintenir le lien en étant à l'écoute », analyse Corinne Cabut, adjointe à la culture.